

INDICADORES FINANCIEROS

Divisas

Actualizado 21.10.22 | 12:37 hrs



DÓLAR E.U.

Valor

19.93

-0.55% ▼



EURO

Valor

19.61

-0.00%



REAL

Valor

3.85

0.02% ▲



LIBRA

Valor

22.46

-0.01% ▼

TURISMO

[Royal Holiday presente en LASOS 2022 – TRAYECTOS ROYAL](#)

El pasado 11 y 12 de octubre, se llevó a cabo el Latin American Shared Ownership Summit, LASOS 2022, evento que reunió a líderes destacados de la industria turística en Latinoamérica para hablar de tendencias, retos y oportunidades. El hotel sede fue el Live Aqua Urban Resort en la CDMX. Cabe señalar que en el panel de Evolución de Experiencias y Productos Vacacionales, destacó la participación de Rosario Rodríguez Rojo, Directora General de Grupo Royal Holiday, quien junto a Edgar Estrafon, Director Ejecutivo de México Destination Club de Grupo XCaref, Bruna Apolinario, Gerente General de Experiencia Vacation Ownership de Aviva Vacation Club y Daniel Garcia Langa, VP del Club Vacacional de Melia Hotels International, reflexionaron de cómo ha venido cambiando la industria, los productos vacacionales y los retos que hoy se deben ver como oportunidades para seguir mejorando los diferentes productos vacacionales. Este Panel fue moderado por Ana Laura Acevedo, VP Senior de Marketing y Desarrollo de Negocios RCI Latinoamérica y Caribe.

[Recibirá Ernesto Coppel Kelly Premio a la Excelencia Turística "Miguel Alemán Valdés" – EL SOL DE MAZATLAN](#)

Por su gran labor y perseverancia en favor del turismo en México, la Fundación Miguel Alemán A.C. entregará el Premio a la Excelencia Turística "Miguel Alemán Valdés" al hotelero mazatleco Ernesto Coppel Kelly.

La gala de la edición número 32 se llevará a cabo el próximo 9 de noviembre a las 12:00 horas en la Biblioteca Mexicana de la mencionada fundación, ubicada en la Ciudad de México.

Este galardón fue creado en 1989 para estimular y reconocer a mexicanos investigadores, empresarios, estudiantes, académicos y profesionales del turismo que se distinguen por su constante labor y perseverancia en favor de la actividad en México.

En 2019, el también empresario mazatleco y director general de Grupo El Cid, Carlos Berdegue Sacristán, recibió este premio a la excelencia turística.

[Luis Barrios, el triunfador hotelero mexicano tras su venta a Marriott – REPORTUR](#)

Luis Barrios se erige como el triunfador hotelero mexicano tras su histórica venta por 100 millones a Marriott de las cinco marcas de City Express, bajo la cual operan más de 150 establecimientos que suman unos 17 mil cuartos, como reveló 'Desarrollo' este miércoles (Marriott compra las 5 marcas de la mexicana City Express por 103 M€).

Luis Barrios impulsó hace 20 años junto a Javier Arce un proyecto que podría llenar un hueco en el mercado mexicano con una cadena de hoteles diseñados con una configuración arquitectónica especial que incluía el tamaño de las habitaciones, la ausencia de piscinas y otros elementos que solían sobrar y ser cobrados al huésped.

Luis Barrios, de igual manera que Alex Zozaya, tuvo un paso previo por Grupo Posadas donde apreció un segmento de viajeros frecuentes de negocios que rondan 1.9 noches de estancia y suelen viajar ligeros, y logró convencer a diversos inversionistas parra en los primeros doce meses inaugurar cinco hoteles, el primero en Saltillo.



/amdetur



@amdetur



@amdetur



/company/amdetur

www.amdetur.org.mx

[AMR Collection y sus hoteles fueron premiados por PriceTravel – PERIODICO VIAJE](#)

AMR Collection recibió por quinto año el EVM Awards, así se colocó como la cadena hotelera con mayor producción de ventas para PriceTravel Holding.

A la ceremonia de premiación que se realizó en **Cancún, Quintana Roo**, asistieron por parte de AMR Collection, Maru Suárez, directora comercial regional Caribe Mexicano Norte, y Yarla Covarrubias, directora comercial para México.

El galardón que destacó fue el denominado #1 Top Producer Cadena Hotelera, ya que fue una de las mayores exponentes de la industria de viajes y turismo.

Dos de los hoteles que gestiona AMR Collection recibieron reconocimientos a la excelencia en la industria de viajes y turismo.

[El grupo hotelero Santa Fé lanza una marca más personalizada – REPORTUR](#)

En el marco de Cancún Travel Mart, el Grupo Hotelero Santa Fe presentó su nueva marca Krystal Altitude, un nuevo concepto que ofrece un servicio de concierge personalizado en todo el hotel, reinventando experiencias como gastronomía, mixología y entretenimiento con estilo en destinos como Cancún y Puerto Vallarta.

"Atendiendo siempre a las nuevas tendencias de los mercados y clientes, quienes en los últimos dos años han demandado experiencias y servicios más personalizados, nos hemos enfocado en nuestras diferentes marcas, Krystal Hoteles & Resorts, Krystal Urban y Krystal Grand, a reforzar precisamente nuevas experiencias" comentó Francisco Medina, CEO de Grupo Hotelero Santa Fe.

[Bahia Principe Riviera Maya Resort recibe un reconocimiento nacional por su trayectoria de 11 años de certificación en sus playas sustentables – NEWS REPORT](#)

Al encuentro acudieron el gobernador del estado de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero y la presidenta municipal de Bahía de Banderas, Mirta Villalvazo. Durante el evento *Bahia Principe Riviera Maya Resort* recibió un reconocimiento especial como líder ambiental a nivel nacional con una trayectoria de 11 años de certificación de sustentabilidad de calidad de playas, a través de medidas ambientales para la protección en materia de calidad de agua, residuos sólidos, infraestructura costera, biodiversidad, seguridad y servicios, educación ambiental y contaminación por ruido.

[Cybolt, empresa mexicana de ciberseguridad, anunció la integración de Tagsec Group – EXPRESS](#)

Cybolt empresa mexicana líder en ciberseguridad anunció la integración de Tagsec Group, empresa también de origen mexicano especializada en servicios de visibilidad de redes y seguridad en TI /OT (Tecnología de las Operaciones) para ambientes corporativos e industriales con más de 6 años de experiencia en el mercado.

Tagsec Group es conocida por ser la primera empresa en México en exportar servicios de Ciberseguridad OT a países de primer mundo, especialmente a Corea del Sur donde comenzaron operaciones en 2018 e implementaron soluciones para proteger plantas industriales de múltiples empresas coreanas localizadas en China y Estados Unidos.

Con la incorporación de Tagsec Group a Cybolt se fortalecen sus servicios especializados, como: Visibilidad de Red para la detección de amenazas, Secure Networking y Ciberseguridad OT. Cada uno de estos servicios es esencial en proyectos de conectividad como SD-WAN en alianza con los ISP's (Internet Service Providers) más importantes de México, lo que sin duda se traduce en grandes posibilidades de crecimiento profesional y de desarrollo multidisciplinario.

[México continuará como potencia turística mundial: Sectur – PERIODICO VIAJE](#)

Miguel Torruco, titular de la dependencia, señaló que el país seguirá a la vanguardia en la industria, no sólo en Latinoamérica, si no a nivel internacional.

Agregó que, aunado a la creación de nuevos productos, la finalización de obras turísticas como el Tren Maya, impulsarán la industria.

[CDMX recupera 80% del Turismo de Convenciones según la Sectur – EL HERALDO DE MEXICO](#)

La titular de la Secretaría de Turismo (Sectur) de la Ciudad de México, Nathalie Veronique Desplas, señaló que al finalizar el presente año el segmento de Turismo de Congresos y Convenciones se habrá recuperado y reactivado un 80%, dicho rubro tuvo que poner una pausada debido a la pandemia COVID-19 que impedía los viajes tanto nacionales como internaciones en México y el resto del mundo.

Para Desplas Puel, la Ciudad de México se especializa en atender este tipo de turismo, ya que cuenta con diferentes recintos en la ciudad para albergar eventos en los que se congregan a mandatarios, especialistas, empresarios o cualquier otra persona interesada en eventos empresariales, de congresos o convenciones.

ECONOMÍA Y FINANZAS

[¿Acaso el dólar podría subir hasta los 24 pesos? – EXCELSIOR](#)

Nuestra moneda se adentra en el nerviosismo financiero, debido a que recientemente la calificadora Moody's advirtió que el dólar podría rebasar el nivel de las 24 unidades. Sin embargo, esto podría parecer un poco exagerado. La principal razón es que la mayoría de analistas bursátiles prevén que el dólar se mantendrá estable; específicamente al cierre de este año el dólar cotizará en un aproximado de \$20.68 pesos.

[Más importaciones de básicos son liberadas para frenar la inflación – LA JORNADA](#)

Como parte de la estrategia para combatir la carestía, el gobierno mexicano incrementó el listado de productos básicos con importación exenta del pago de aranceles, una medida con la que busca contener que aumenten su precio en el mercado doméstico, de acuerdo con información oficial. En el nuevo listado se incluye al maíz amarillo –cuyas importaciones por parte de México se encuentran en niveles récord–, harinas de maíz y trigo; carne de bovino, cerdo, pollo y pescado fresca, refrigerada y congelada; papas, jitomates, cebollas y zanahorias, entre otros bienes.

[Una buena para automovilistas: Hacienda mantiene apoyo fiscal total a gasolinas – EL FINANCIERO](#)

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publicó este viernes el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) para las gasolinas durante la próxima semana. Los y las automovilistas no tendrán que pagar el impuesto para la gasolina Premium y a la Magna, que durante esta semana regresaron a tener apoyos del 100 por ciento. También el diésel mantendrá el estímulo fiscal del 100 por ciento.

[Más inflación exige un a mayor alza de tasas: Fed – EL ECONOMISTA](#)

Patrick Harker, presidente de la Reserva Federal (Fed) de Filadelfia, dijo que la institución no ha terminado de incrementar sus tasas de interés a corto plazo, en medio de unos niveles de inflación muy elevados. Asimismo, añadió que es probable que el banco central encuentre un espacio el próximo año para hacer una pausa en el proceso de endurecimiento y un balance de cómo afectan sus alzas de tasas a la economía.

[La economía se habría estancado en septiembre – EL ECONOMISTA](#)

La economía mexicana habría puesto un freno en su expansión durante el mes patrio, de acuerdo con la información divulgada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En septiembre, el Indicador Oportuno de la Actividad Económica (IOAE) no mostró variación alguna respecto al mes de agosto, mientras que para agosto el Inegi revisó al alza el estimado de 0.0 a 0.1% de crecimiento mensual. "Si se materializan estas cifras, entonces el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en el tercer trimestre del año sería cercano a 0.2% trimestral, una cifra muy distinta a las sorpresas de 1.1 y 0.9% de los primeros dos trimestres del año, aunque pensamos que el resultado podría ser incluso menor", advirtió Marcos Daniel Arias, analista de Monex.

[Aun con feriados, México sigue entre los países con menos descanso para los trabajadores – EL ECONOMISTA](#)

Si consideramos que en la Ley Federal del Trabajo (LFT) hay por lo menos 8 días de descanso obligatorios fijos y 6 días de vacaciones en el primer año de trabajo, esto quiere decir que un trabajador en México tiene alrededor de 14 días libres y pagados al cumplir un año de servicio. Sin embargo, aun acumulando estos días, México se mantiene como una de las economías de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) con los períodos de descanso más cortos para la fuerza laboral. Contemplar que en nuestro país las personas pueden tener hasta 14 días libres al año al sumar los descansos obligatorios y las vacaciones es un argumento que se ha puesto en la mesa de discusión en el marco de la reforma de vacaciones para duplicar el piso mínimo en la legislación laboral, especialmente de las posturas que se oponen a dicha modificación legal.

[Banorte se retira del proceso de compra de Citibanamex – EL SOL DE MEXICO](#)

Grupo Financiero Banorte se retiró del proceso de compra de Citibanamex, según un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). "Al 20 de octubre de 2022, Banorte no continúa en el proceso organizado por Citigroup, Inc. en relación con la potencial venta de parte de las operaciones de Citibanamex en México", detalló el documento. El banco reiteró que continuará siguiendo las mejores prácticas corporativas internacionales en materia de gobierno corporativo y revelación de información.



POLÍTICA Y SOCIEDAD

[López Obrador descarta recesión en EU: "América del Norte es la región más blindada" – EXCELSIOR](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que no se espera que en México haya una devaluación del peso como lo adelantó el jueves la firma calificadora Moody's.

En rueda de prensa dijo que si bien la cotización del peso frente al dólar tiene fluctuaciones, éstas no son considerables.

[Tras 14 horas de debate aprueban en San Lázaro Ley de Ingresos 2023 – LA JORNADA](#)

Tras una discusión que se alargó 14 horas, la Cámara de Diputados aprobó la madrugada de hoy la Ley de Ingresos de la Federación 2023, que deja intactas las variables económicas propuestas por el Ejecutivo, y a la que solo se le hicieron dos agregados propuestos por Morena. A las tres de la mañana, el pleno aceptó recuperar el estímulo fiscal de 8 por ciento en términos del ISR para vendedores de libros, periódicos y revistas, con ingresos anuales de hasta 6 millones de pesos.

[AMLO afirma que la Guardia Nacional será una 'institución fundamental' para la seguridad pública de México – EL FINANCIERO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la Guardia Nacional se convertirá en una institución fundamental para garantizar la seguridad pública en México, siempre y cuando continúe siendo apoyada por las Fuerzas Armadas.

Durante la conferencia de prensa matutina, el mandatario mexicano también consideró que la extensión de tiempo (hasta 2028) que se le está dando al Ejército y Marina para ayudar en tareas de seguridad será suficiente para que se tengan policías estatales preparadas y bajen los niveles de inseguridad.

[Promete Morena transparentar rentas de inmuebles tras sanción del INE – EL ECONOMISTA](#)

Luego de que Morena fuera multada por no transparentar información sobre sus oficinas en la calle Ejército Nacional, número 359, por el INE, el presidente nacional de este partido, Mario Delgado, afirmó que harán pública la información.

En una conferencia de prensa, el dirigente morenista aseguró que su partido no tiene nada que esconder, ya que todos los gastos que realizan les son fiscalizados.

[AMLO promete apoyo a migrantes venezolanos varados en el país – LA CRONICA](#)

El presidente, Andrés Manuel López Obrador, prometió este viernes que su Gobierno apoyará a los migrantes venezolanos varados en el país tras una semana de las nuevas medidas de Estados Unidos, que incluyen su deportación inmediata a México.

"Es un procedimiento que lleva tiempo, nosotros vamos a apoyar a los que están en nuestro territorio, como siempre lo hacemos, con albergues, con alimentación, con atención médica", aseguró en su rueda de prensa matutina.

[Se recurrirá a la acción de inconstitucionalidad si en ley secundaria se aprueba reforma electoral: Creel - LA CRONICA](#)

La minoría de la Cámara de Diputados recurrirá a la acción de inconstitucionalidad de ser aprobada una reforma en materia político-electoral a través de cambios a las leyes secundarias y en la que no haya consenso, advirtió Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro.

El diputado panista señaló que todas las reformas en materia electoral han sido de pleno consenso, por lo que si la que propone el Ejecutivo federal rompe ese pleno consenso y se hace de esa manera, a través de la ley secundaria, pues sería muy incorrecta, y el PAN va en contra de esa reforma.

INTERNACIONALES

[Ucrania pide a bielorrusos no involucrarse en la "guerra sucia" de Rusia – LA CRONICA](#)

Las Fuerzas Armadas de Ucrania llamaron hoy a los bielorrusos a no involucrarse en la "guerra sucia" que libra Rusia contra el pueblo ucraniano.

"Durante siglos, nuestros pueblos han estado unidos por la amistad y las relaciones de buena vecindad, muchas veces en nuestra historia hemos luchado contra enemigos comunes, siempre nos hemos apoyado mutuamente", subraya el llamamiento en un vídeo publicado en Facebook.

Según el Estado Mayor General ucraniano, la jefatura de Bielorrusia "se está preparando para unirse a la agresión armada rusa contra Ucrania, para arrastrar al pueblo bielorruso a una guerra sucia".

[OEA respalda a Pedro Castillo: enviará misión por crisis política – EL SOL DE MEXICO](#)

La Organización de los Estados Americanos (OEA) aprobó respaldar al gobierno del presidente peruano Pedro Castillo y enviar una misión para realizar un análisis "objetivo" frente a la situación de crisis política del país sudamericano, en medio de presiones de la oposición por destituirlo del poder.

La OEA no detalló sobre cuándo se enviará el grupo de trabajo, que tiene como objeto “promover el diálogo” y fortalecer el “sistema democrático” de Perú, de acuerdo con el documento aprobado.